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热线反馈

本报讯 家住睢阳区宜兴路的张先生曾向《晚报
帮办》求助说，宜兴路的万堤河桥，在去年9月份就说
要修新桥。但是在拆除了旧桥并且封闭了道路之后，
却迟迟不见施工。

随后，记者就此采访了睢阳区公用事业局市政股
股长陈长明。他表示，宜兴路之前的万堤河桥宽度只
有约五六米，而升级改造之后的道路宽度则有20米。
老旧的万堤河桥，已经满足不了该条道路车辆和行人
通行的需求，所以对旧桥进行了拆除，并动工修建新
桥。

“旧桥拆除之后，正在准备打桥桩的时候，接到了
大气办的要求，因为大气污染防治的要求，只能停工
了。”陈长明说，如果不是因为大气污染防治对施工提
出了要求，现在该桥的施工进度应该已经吊上了桥
桩。“预计该桥的全部工期为两年，但是只要能够恢复
施工，大概两三个月就能完成桥板的吊装了”。

再报告：8月 12日，当记者再次来到长征南路与
宜兴路交叉口处，看到该路口西侧的万堤河中间正在
进行施工。

在河道中间，有挖掘机正在进行施工。旁边，还
有多名工人正在浇筑桥桩。

8月14日，记者就此采访了睢阳区公用事业局市
政股股长陈长明。他表示，宜兴路万堤河桥已经恢复
施工，目前施工方正在按照要求，加班加点进行施工。

“东侧的盖梁已经浇筑完成，西侧的盖梁正在抓
紧施工。”陈长明说，虽然该桥恢复施工之后，已经要
求加班加点尽快完工，但是桥桩浇筑完成之后，需要
28天的养护期，否则就无法保证质量。“如果不出现持
续恶劣天气等特殊情况的话，新桥在9月底就有望开
放通行了”。

文/图 京九晚报全媒体首席记者 鲁超
实习生 王一凡

广告广告

本报讯 因为所买房子的开发商迟迟未将代收的房屋维
修基金上交，家住睢阳区的李女士向《京九晚报》热线进行反
映。她说，购买的兆隆·金盾国际小区，在买房的时候就已经
交上了房屋维修基金，但是至今开发商都未向住建局交上。

“2016年 1月份我们购买房子的业主就将房屋维修基金
和代收办证费都交给开发商了，但是已经两年多过去了，到
现在不但房产证没有给我们办出来，就连代收的房屋维修基
金也没有交上去。”李女士说，每户业主所交的房屋维修基金
近一万元，如此巨大的一笔款项开发商在收取了两年多的时
间里，始终未向住建局交纳。“听说是开发商将该笔款项挪用
了”。

李女士说，此外还有业主发现开发该小区的郑州兆隆房
地产开发有限公司，多年前就有巨额款项被郑州市中级人民
法院冻结，而且郑州兆隆房地产开发有限公司商丘分公司在
今年的3月也注销了。

昨日上午，记者就此采访了兆隆·金盾国际小区负责人
段博文。他称，兆隆·金盾国际小区的房屋维修基金确实还
未交纳，但并没有挪用他处，而是因为“去年交的时候说可以
暂时不交的”。

“今天早上给打电话了，说让去交房屋维修基金。”段博
文说，房屋维修基金是开发商代收代交的，中间没有任何差
价，也不存在利润，而且是专款专用，不可能发生挪用在他处
的情况。“因为要建档，需要个人信息，明天我就安排人去交
上”。

段博文告诉记者，兆隆·金盾国际小区是郑州兆隆房地
产开发有限公司开发的项目，其业主签订的合同也是与该公
司。之前注册了郑州兆隆房地产开发有限公司商丘分公司
是想在商丘市再拿一块地之后将税收留在商丘市，但是因该
地块未拿到，所以就注销了分公司。不过，兆隆·金盾国际小
区业主的购房合同是与郑州公司签订的，并不是与分公司签
订的。所以，分公司注销之后，不会对兆隆·金盾国际小区业
主造成影响。 京九晚报全媒体首席记者 鲁超
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